

[SAHB](#)[Matches en direct](#)[Résultats et classements](#)**En relief**

Le Québec veut son tournoi

T.G. - 16 juil. 2012 à 05:00 - Temps de lecture : 1 min

Le flyer qui annonce la première édition du "Québec International 2013" est encore à peine sec. « Ils ont été imprimés mercredi et je prenais l'avion le jeudi », s'amuse Alexis Bertrand, tout nouveau directeur technique de la Fédération québécoise. Le joueur, passé notamment par Cesson et Saintes, a eu l'idée il y a un environ un mois de relancer un tournoi tombé en désuétude depuis un moment. « Il y avait un plateau à la fin des années 1990 et ça fait maintenant une quinzaine d'années qu'il n'y a plus rien. » Pour cette renaissance, les organisateurs souhaitent programmer quatre tableaux, réservés aux moins de 16 et moins de 18 ans masculin et féminin. Et ils aimeraient que ce tournoi soit « international, avec des équipes d'un peu partout dans le monde ». « Tout ce qui manque, ce sont les équipes, reprend Alexis Bertrand, avouant avoir déjà plusieurs pistes en France. J'en ai parlé à pas mal de monde, mais rien n'est encore confirmé. » Pour les intéressés, le Québécois a prévenu : « Les billets d'avion ne seront pas offerts ! »

[Handball](#)[Sport](#)